

Jugend musiziert 2020

Ausgabe 2/2020

Am 25.1. traten Nicole Alber und Rebecca Pongs im Duo beim Regionalwettbewerb an. Um 10:10 Uhr zeigten sie im Filium in der Altersgruppe (AG) IV, Akkordeon-Kammermusik folgendes Programm:
Johann Sebastian Bach - 1. Satz des „Konzerts nach Vivaldi“
Heinz-Christian Schaper - 2 Sätze aus „Kleine Serenadenmusik“
Jürgen Ganzer - „Meccanico“

Viel Spaß beim Lesen!

Werner-Weinmann-Preis 2020:

Michi Albat hat für den AHC und das Kindertheater „Die Maus und der Gruffelo“ am 22.1. eine Bewerbung bei der Werner-Weinmann-Stiftung eingereicht. Diese fördert außergewöhnliches bürgerschaftliches Engagement, vor allem generationsübergreifende Projekte. Nils Schmid (MdB) war bei der Theater-Aufführung am 9.2.20 und teilte uns mit, dass wir den mit 1.000 Euro dotierten Preis gewinnen!



Sie erzielten 25 von 25 möglichen Punkten mit Weiterleitung zum Landeswettbewerb! HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!

Um 17:30 Uhr präsentierte Rebecca gemeinsam mit 4 Geigen, 2 Violas, 2 Violoncellos und 2 Schlagzeugern die 4-sätzig Auftragskomposition „In the news op. 68“ von Gregor Hübner in der Kategorie „Neue Musik“, AG V.



Auch das Ensemble erspielte 25 Punkte mit Weiterleitung zum Landeswettbewerb! ALLES GUTE UND VIEL GLÜCK VOM AHC!

Termine 2020:

25.-29.3.
Landeswettbewerb JM

26.4.
Preisverleihung Werner-Weinmann-Stiftung

28.5.-4.6.
Bundeswettbewerb JM

12.+13.9.
Kirchplatzfest

7.11.
Landesmusiktag

21.11.
Herbstkonzert

17.12.
Jahresausklang

Die Maus und der Grüffelo:

In dem Theaterstück erzählte eine Eichhörnchenmutter, verkörpert von der 14-jährigen Jana Pongs, ihren drei Kindern (Clara Mack, Ali-na Mauch und Ella Ott) die abenteuerliche Geschichte einer kleinen Maus, dargestellt von der 10-jährigen Marina Alber. Die Maus begab sich auf Futtersuche durch den Wald und traf dort auf zwei Vögel, auf die Bühne gebracht von Wendelin Voss und Jakob Mack, die ihr eine Nuss klauten. Samy Marei alias der Specht riet ihr sogar dazu, Ameisen zu fressen, die Frösche (Yasser Habhab, Lukas Möhrle, Yosan Mulugeta) empfahlen ihr Würmer - doch dazu war die Maus noch nicht bereit.



Dann begegnete sie einer Schlange, dargestellt von der 13-jährigen Nicole Alber, einem Fuchs, verkörpert vom 10-jährigen Leander Voss, und einer Eule, gezeitigt von der 9 Jahre alten Nour Habhab. Zu ihrem Schutz erfand das Mäuschen ein Ungeheuer namens „Grüffelo“. Da niemand dieses Monster kannte, beschrieb sie ihn mit feurigen Augen, schrecklichen Klauen und Stacheln am Rücken. Sie dachte sich aus, dass der Grüffelo am liebsten „Schlangenpüree“, „gezuckerte Eule“ oder „Fuchs am Spieß“ frisst.

Eine Igelfamilie (Lia Pirngruber, Mia Albat, Di-na Mulugeta, Vincent Mack und Nele Pirngruber), zwei Fledermäuse (Rebecca Pongs und Anina Mayer) sowie ein Storch (Robin Timke) wurden auf die Maus aufmerksam und erzählten ihre Geschichte im ganzen Wald weiter.



Doch kaum waren die Schlange, der Fuchs und die Eule in die Flucht geschlagen, traf die Maus tatsächlich auf den Grüffelo, dargestellt vom 8-jährigen David Weinmann, der nichts lieber mochte als „Butterbrot mit kleiner Maus“... Und wieder schaffte es die Maus, sich mit einer List rauszureden.



Beeindruckend war neben der Tatsache, dass es sogar die 3-jährige Leni Ott schaffte, unfallfrei als Schmetterling über die Bühne zu flattern, vor allem die Leistung der jungen Schauspieler.

Herzlichen Dank an alle Beteiligten!!!!

Griebenwurstvesper 20.2.2020:



Unser Strumpfhosentanz und die Musik machte den zahlreichen Gästen und uns viel Spaß! ;)



Ausschuss 2020:

Da es dieses Jahr sehr viele Änderungen im Entscheidungsgremium des AHCs gab, wollen wir Euch den Ausschuss an dieser Stelle in Kürze vorstellen:



HERZLICHE EINLADUNG ZUM OSTERBASTELN AM SAMSTAG, 4.4.2020:



Diese kleinen Kunstwerke sind 2019 entstanden.

Das Osterbasteln findet nachmittags im Bürgerhaus „Sonne“ statt. Mehr Infos bei Jugendleiterin Rebecca.

Sie freut sich über viele Anmeldungen unter jugendleiter@ahc-sielmingen.de

v.l.n.r.: Hans Arnold (Beisitzer), Michi Albat (Wirtschaftsführer), Andrea Kopp (Notenwart), Jasi Halbächts (2. Vorsitzende), Roland Ernst (1. Vorsitzender), Florian Schweizer und Manuela Stoll (beide Beisitzer), Verena Pascher (Pressewart), Nadine Pongs (Schriftführerin), Rebecca Pongs (Jugendleiterin), Karin Schmidt (Kassier)

Wer Anregungen/Wünsche/Erwartungen hat, bitte bei einem von uns melden ;)
Wir freuen uns über Ideen und Verbesserungsvorschläge, denn nur gemeinsam bringen wir den AHC voran!